
J2a actualidad 30 años atrás 

DEL LIBRO DE ACTAS N.° 20, SE TRANSCRIBEN LOS PARRAFOS 
MAS INTERESANTES 

Sesión del día 16-11932 

Reunidos en la Casa Consistorial, los señores que componen el Ayunta-
miento, ba jo la presidencia del Sr. Alcalde D. José Brustenga, al objeto de 
celebrar sesión ordinaria, se declaró, por dicho señor, abierta. 

«Que en vista de quejas presentadas contra el albañil y el sepulturero, se 
llame a los mismos, para que den las explicaciones necesarias». 

«Que se confeccione y en la sesión próxima se apruebe los pliegos de con-
diciones para el arriendo de los derechos de matadero durante el año 1932». 

Sesión del día 23 1-1932 

«Seguidamente el Sr. Presidente manifestó: Que no teniendo aprobados 
los presupuestos ordinarios para el presente año, procedía, de conformidad 
a las disposiciones dictadas, referentes a este objeto, acordar la prórroga del 
presupuesto del año 1931, para el primer trimestre del año actual. Así se 
acordó por unanimidad». Asimismo se acordó ratificar los acuerdos refe-
rentes al arriendo de los derechos de matadero, una vez aprobado el pliego 
de condiciones, el cual lo quedó en este acto». Se acuerda autorizar a D. 
Fernando Martori, Agente de este Municipio, a la Capital, para que cobre 
los recargos que al mismo pertenecen por: Industrial, Urbana y demás con-
tribuciones». 

Sesión del día 21-2 1932 
«El Sr. Alcalde manifestó que a causa del cambio de transporte de corres-

pondencia, que como saben los asistentes al acto, venía antes por Granollers, 
y ahora por Parets, ha sufrido este pueblo un considerable retraso en el re-
parto ya que mucha de dicha correspondencia, no se sabe porque, se recibe 
mucho más tarde que anteriormente, dando el caso que se encuentran a 
fal tar muchos diarios, e incluso Boletines Oficiales. El cartero de esta po-
blación dice que de continuar recibiéndose la correspondencia por Parets 
tendrá que dimitir, pues con el sueldo asignado no le es posible atender 
el servicio». Por todo lo expuesto, opina que debe acudirse a la Dirección 
General de Comunicaciones, en súplica de que se reforme este servicio, ha-
ciendo que se vuelva a prestar por la línea de Granollers, por ser de gran 
importancia para este Municipio. — «Se acuerda aprobar las cuentas de so-
corros a los pobres por el importe de 14'55 ptas». Asimismo se acuerda ad-
quirir el Diccionario Nomenclátor de Cataluña. — «Que el Ayuntamiento o 
una comisión, vea el jardín de la Escuela de Niñas, del cual ha cortado al-
gún árbol la maestra jubilada, D.̂ * Enriqueta Ginarelli. — «Que las sesiones 
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